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Oh, da hat wohl wieder wer Angst vor Stuttgart.

Anders wird man sich den Tranfer von Gomez wohl nicht erklären können. Frei nach dem
prinzip: Hammer halt nen 40 Mann Kader, immernoch besser, als wenn die anderen mit
ordentlichen Fußballern anrücken können.

Typisch FC Bääh halt

Btw: Ich hoffe mal ned, der Maio wird von der vielen Kohle so geblendet sein, weil spielen wird
er dann wohl nicht mehr so häufig
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